

# Touristenclub Geissfluh Obersiggenthal

Liebe Geissfluh-Mitglieder

Am 1. Juli ist unsere aktive Tourenkameradin **Trudy Sutz** nach schwerer Krankheit gestorben.

Trudy hat seit 2011 regelmässig an Wanderungen und Schneeschuhtouren teilgenommen. Wo es ging, wurde sie dabei von „Bamba“ begleitet.

Wir haben Trudy als angenehme Begleiterin sehr geschätzt und werden sie vermissen. Mit Ihrem Humor und ihrer direkten Art hat sie oft für gute Stimmung gesorgt.



Trudy mit Bamba auf einer Jura-Wanderung über den Montoz mit der Wandergruppe.

Wir treffen uns um 9.45 auf dem Parkplatz des Gasthof Hirschen Kirchdorf.

Untersiggenthal, 1. Juli 2018

Bevor's mi het gäh,  
het's mi Millione vo Johr nid gäh –  
und das isch ömu au gange.  
*Matto Kämpf*

EIN LETZTER GRUSS

So habe ich beruhigt meine letzte grosse Reise angetreten.

**Gertrud Anna Sutz-Stöckli**

14. Juli 1945 bis 1. Juli 2018

Ich danke allen, die mir im Leben freundlich und hilfreich begegnet sind und mit denen ich frohe Stunden verbringen durfte.

Meine Trauerfeier findet am Samstag, dem 14. Juli 2018, um 10 Uhr in der katholischen Kirche Kirchdorf statt.

Meine Asche wird im engsten Familienkreis im Friedwald in Freienwil beigesetzt.

